

Iberdrola invita a decenas de periodistas al Mundial de Brasil con gastos pagado

Escrito por PUSETE75 - 15/06/2014 19:55

"Iberdrola ha invitado a unos 40 periodistas deportivos y profesionales del mundo de la comunicación para viajar al Mundial de Brasil y ver a la selección española con todos los gastos pagados. La eléctrica dice que esto es algo habitual que hacen todas las empresas.

La empresa se ha negado a facilitar la lista de los agraciados, pero no será muy distinta de los que fueron invitados a otros eventos deportivos. Así, Carlos Herrera, Olga Viza, Fernando Jaúregi o Angels Barceló figuraban entre los que viajaron a la Eurocopa 2012 en Polonia a cuenta de Iberdrola.

En marzo de 2013 España se enfrentó a Francia en París para la clasificación del Mundial. El periodista Pepe Oneto compartió en su perfil de Twitter una fotografía en la que se veía a periodistas y tertulianos como Edurne Uriarte, Antonio Casado, María Escario, Carlos Herrera o Luís del Olmo, muy satisfechos del viaje.

La federación de Asociaciones de Periodistas de España no opina sobre estas invitaciones porque, según la directiva, aún no han tenido tiempo de abordar el asunto para debatir sobre la oportunidad o conveniencia de aceptar este tipo de invitaciones."

<http://www.aeis.es/?p=47737>

Husmeando por unos cuantos sitios he podido dar con nombres que ME HAN DEJADO HELADO, no por nada en especial, sino por la demagogia barata y populista que en muchas de sus escritos o intervenciones televisivas o de radio tenían,,,"la verdad que es increíble que muchos digan una cosa y hagan la que dicen que les parecía vomitivo,,,"de todas maneras, por lo menos TIENEN LA LUZ PAGADA...

=====

Re: Iberdrola invita a decenas de periodistas al Mundial de Brasil con gastos pagado

Escrito por larpeiro - 16/06/2014 12:16

Las grandes empresas siempre tratan de "cuidar" su imagen en los medios de información y hacen regalos o prebendas a los más mediáticos para tenerlos a su favor.

Las eléctricas ya sabemos que ultimamente no andan muy sobradas de "estima social", y realizando patrocinios a nivel deportivo parece que quieren lavar su imagen.

=====

Re: Iberdrola invita a decenas de periodistas al Mundial de Brasil con gastos pagado

Escrito por PUSETE75 - 16/06/2014 19:52

larpeiro escribió:

Las grandes empresas siempre tratan de "cuidar" su imagen en los medios de información y hacen regalos o prebendas a los más mediáticos para tenerlos a su favor.

Las eléctricas ya sabemos que ultimamente no andan muy sobradas de "estima social", y realizando patrocinios a nivel deportivo parece que quieren lavar su imagen.

de todas maneras casi todos los invitados son periodistas de la razon, abc, y tertulias de la derecha,,en verdad, han estado poco listos, porque a esos ya los tenían a su favor,

=====

Re: Iberdrola invita a decenas de periodistas al Mundial de Brasil con gastos pagado

Escrito por PUSETE75 - 17/06/2014 17:51

"Competencia abre expediente sancionador a Iberdrola por "manipulación fraudulenta" de precios en la luz " A ver que opinan los periodistas del gañote.....

<https://www.facua.org/es/noticia.php?Id=8539>

=====